

心遣いに感謝いたします Vol.1

6月21日(月)は夏至。1年の流れは早いです。学校は4月始まりですが、年が明けてから数えると、もう半年が過ぎているのですね。さて、巷では、ワクチン接種やいよいよ開会が迫ってきたオリンピックの話題等、尽きませんが、残り1ヶ月となった1学期の学校生活の締めくくりに、教職員、児童共々、励んで参ります。よろしくお願いします。

緊急事態宣言が発出されていたので、来校を自粛されていた地域の方が、昨夕来校され、久しぶりに花をいけてくださいました。再開うれしいです。感謝申し上げます。

校長室にいけられた、右上、ガクアジサイと左下、アイビー。アジサイは梅雨を代表する花ですが、都会の路地ではそろそろ見納めでしょうか。また、アイビーは性質が強く、屋内でもよく育つ、人気のグリーンです。斑入りなど、種類も豊富。育てやすさには定評があります。おすすめです。

→



←

児童下足室前の廊下の角に生けられた、左上、ヒヨウグスイセン。右下、山もみじ。どちらも、自宅の庭のものを剪定し持ち込み、生けてくださいました。ヒヨウグスイセンが咲くのが楽しみです。また、この季節のもみじも、その青葉に、清涼感があり、いいものです。

用務員さんが、正門を入ったすぐ右のコーナーにマリゴールドの苗をたくさん植え込んでくださいました。これからしっかり根を張り大きく育ち、秋まで、麦わら帽子のような花を風にゆらせて、多くの人に元気を与えて欲しいです。

→



花を愛でる。季節を愛でる。

環境づくりは人づくり。感謝申し上げます。